

# CORREO DE MALLORCA

PRENSA CATÓLICA

REDACCION Y ADMINISTRACION  
Lanzeta, número 11  
IMPRESA (LA ESPERANZA)

AÑO XI

PALMA DE MALLORCA  
Miércoles 3 de Marzo de 1920

Núm. 3.322

HORAS DE DESPACHO: DE 9 A 1 Y DE 4 A 7  
Teléfono número 200  
APARTADO DE CORREOS NÚMERO 19

## Servicios de la policía

Denunciado por el vecino de esta capital Juan Pujol Pujol, que le había sido sustraída una bicicleta de su propiedad que dejó en el zaguán de una casa de la calle de la Concepción, el Inspector jefe, señor Juárez, dió instrucciones al agente señor Tous, el que, después de activas gestiones, pudo recuperar la máquina de referencia, que se encontraba en poder de un individuo que dijo haberla comprado a otro por cincuenta pesetas.

También el señor Inspector ha trasladado a la autoridad judicial las ocurrencias siguientes: a un individuo por haber causado contusiones, de pronóstico reservado, en la cara y espalda, a un vecino de esta capital, a un vecino de la barriada de La Soledad, por haber vendido varios muebles que le habían sido dejados en depósito y a un joven por haber apedreado y roto el cristal parabrasis del «auto» que guiaba el «chauffeur» Antonio Jaume.

## Los barberos

Se ha desistido, tanto por parte de los patronos como por la de los obreros barberos, de suprimir el trabajo en los domingos. La mayor dificultad parece que estriba en que los sábados y los domingos son los únicos días en que trabajan intensamente las barberías modestas, frecuentadas por obreros. Los patronos, pues, en vez de conceder a sus obreros el descanso dominical, les han otorgado el semana, de que generalmente disfrutaban los obreros los lunes. Se ha modificado el horario en las barberías. Estas cerrarán los sábados a las diez de la noche. Tanto los días festivos como los que el público tiene por costumbre clasificar como tales, se cerrarán las barberías a una de la tarde.

## La escuadra francesa

Estos días ha vuelto a circular insistentemente el rumor de que en breve, probablemente a fines de este mes, visitaría Palma la escuadra francesa. Esta debió comenzar el período de maniobras que durarán unos dos meses, en la presente semana. De confirmarse el rumor, vendrían a Palma más de cien buques, que son los que debían emprender las maniobras. En los centros oficiales no se tiene noticia alguna respecto de la supuesta próxima visita de la escuadra francesa. También hemos estado, para ver de confirmar el rumor, en el Consulado francés, donde se nos ha manifestado que tampoco se tenía noticia alguna sobre el particular.

## Conciertos

### Mme. Jadwiga Lahowska

Del diario «La Vanguardia», de Barcelona, copiamos las siguientes líneas referentes a la notable cantatriz Mme. Jadwiga Lahowska, que ha de cantar en nuestro Teatro Principal los días 9, 10 y 11 del corriente, contratada por «La Filarmónica»: «El éxito alcanzado en su primer concierto por la notable cantatriz de *Lieder* Madame Jadwiga Lahowska, decidió a la Asociación de Música «da Cámara» a presentar nuevamente a dicha artista polaca en la audición sexta del presente curso. Fue un acierto. Llevábamos algunos días sin música, y el público filarmónico debía ya sentirse nostálgico del arte de sus devociones. Sucedió, pues, que acudió al «Palacio de la Música Catalana» el numeroso y distinguido público de la Asociación, espoleado su interés por la gratísima memoria que dejara Mme. Lahowska. Es esta una verdadera y admirable artista, cuyo arte delicado y puro destaca entre las cantatrices que interpretan la canción popu-

lar. Su voz fresca, suave, de timbre agradable, su escuela de canto sin vicios y su fina intuición para recoger y expresar fielmente el sentimiento del pueblo, son condiciones que aseguran el triunfo de Mme. Lahowska, sin contar el encanto y simpatía de su persona, que tanto contribuyen a predisponer al público en su favor. Debe anotarse también su facilidad de asimilación, lo admirablemente que se adapta su espíritu al del pueblo, cuyas añoranzas y malicias, envueltas en líricas y graciosas melodías, se visten con la sonoridad de su voz de oro, pasando por una gradación de matices de acentos, que se adentran en el corazón del público blandamente. Así le oímos cantar dos coplas catalanas, fuera de programa, con el mismo acierto demostrado en la interpretación de *Lieder* alemanes, rusos, polacos, escandinavos y lindas canciones italianas y francesas».

## De Lluchmayor

### La Santa Misión

El domingo día 22, en el tren de las cuatro y media de la tarde, llegaron a esta ciudad los Misioneros Rdo. PP. José Crespi, Guillermo Fiol y Juan Púg. En la estación fueron recibidos los Padres Misioneros por la Comunidad parroquial, una nutrida representación del Ayuntamiento y demás autoridades de esta población y numeroso público. Una vez cambiados los saludos de rúbrica, organizó una manifestación, al frente de la cual, y en correcta formación, iban los colegios de esta ciudad, acompañados de sus respectivos maestros y maestras; seguían después dos bandas de música, numerosos fieles, las autoridades civiles y judiciales, los Hermanos de la Doctrina Cristiana, los PP. Franciscanos, la Comunidad parroquial y los Rdo. PP. Misioneros, cerrando la manifestación numerosos fieles. Desde la estación se dirigió la manifestación al templo parroquial, donde dirigieron la palabra a los fieles el Párrco, Rdo. señor Pont y Lledrá, y el Misionero Rdo. Padre Crespi.

## La escuadra inglesa

El Almirante jefe de la escuadra inglesa del Atlántico dirigió, antes de abandonar a Palma, las siguientes comunicaciones: Al Capitán general: «Señor: Al partir la Escuadra del Atlántico de las aguas españolas, ruego a S. E. acepte mi agradecimiento por el cordial y hospitalario recibimiento hecho a mí y a los oficiales y marinería de los barcos de Su Majestad Británica durante la visita a Mallorca de la Escuadra del Atlántico. Aparte de las ceremonias oficiales, hemos sido acogidos en todo el país en forma muy agradable para nosotros, y quedaría complacido si S. E. pudiera hacer conocer convenientemente en la Isla cuanto apreciamos la amabilidad con que fuimos recibidos tanto en la comarca como en la Ciudad. Tengo el honor de ser, Señor, su obediente servidor, Madden.—H. M. S. *Queen Elizabeth*. Excmo. Sr. Capitán General.—Islas Baleares». Al Alcalde de Palma: «En Palma de Mallorca, a 29 de Febrero de 1920. Señor: En el momento de la partida de la flota inglesa, de Palma, me es muy grato ofrecerle desde mi buque insignia mi agradecimiento por las atenciones que yo, mis oficiales y tripulaciones han recibido y la hospitalidad con la que nosotros hemos sido atendidos durante nuestra visita. Nuestra estancia en Mallorca nos ha sido muy agradable y estamos todos agradecidos de la manera fraternal como hemos sido tratados por todas las clases sociales. Yo tengo el honor de ser, Señor, su Almirante obediente y sumiso, *Charles Madden*, Almirante. Señor Alcalde de Palma». Al Gobernador civil: «Señor: Al salir la flota de las aguas españolas deseo ofrecer a su honorabilidad las gracias por la cortesía demostrada a los oficia-

les y marineros bajo mis órdenes durante su visita a Mallorca. Nosotros hemos sido cordial y hospitalariamente recibidos por la Isla así como por el pueblo y la ciudad, y seré yo muy complacido, si vuestra honorabilidad acepta la gratitud nuestra por la bienvenida que nos ha sido otorgada. Tengo el honor de ser, Señor, vuestro obediente servidor.—*Madden*, Almirante.

Hemos recibido del Vice cónsul inglés en Palma, Sr. Webb, las siguientes líneas: «El Almirante, Comandante en jefe de la flota británica del Atlántico, Sir Charles Madden, al abandonar los puertos de Mallorca ha dejado en manos del Vice cónsul británico en Palma la orden de expresar, en cuanto sea posible en palabras, de su parte y de la de sus oficiales personalmente, de S. M. el Rey de la Gran Bretaña y de la nación y la flota británica oficialmente, la gratitud debida a la oficialidad y al público de Mallorca por la cariñosa y caballerosa recepción que por todos se ha tributado a sus visitantes. El Vice-cónsul siente de corazón la falta de medios para llevar a cada uno, personalmente, su gratitud».

Ayer, al mediodía, levó anclas el último buque de la escuadra inglesa que quedaba en nuestra bahía, crucero «Royal Arthur». Este buque hizo rumbo a Argel, en donde debe reunirse con la división de la escuadra inglesa del Atlántico que visitó esta ciudad.

Ayer, por la mañana, el Alcalde, señor Barceló y Caimari, recibió de Lady Madden, residente en Edimburgo, esposa del Almirante de este nombre que manda la escuadra que hasta hace poco ha estado fondeada en nuestra bahía, el siguiente telegrama, contestación a otro de saludo que le dirigió el Alcalde después del banquete celebrado el domingo en el Ayuntamiento: «La señora Madden agradece a la municipalidad de Palma de Mallorca su gracioso telegrama, y aprueba mucho sus buenos deseos, tanto para mí como para mi esposo».

## Memorias y balances

### Ferrocarriles de Mallorca

Hemos recibido la memoria y balance de la Compañía de «Ferrocarriles de Mallorca», que comprenden el año social de 1919, presentados a los accionistas, en cumplimiento de lo dispuesto en el párrafo 15 del artículo 44 de los estatutos. De ella tomamos los siguientes párrafos: «Termina el año citado bajo la misma triste impresión universal con que discurrieron y acabaron sus últimos predecesores. Suspen dida la cruenta lucha que durante aquellos regó de sangre la mayor parte de las naciones europeas, repercuten en España los efectos de la guerra durante el año que reseñamos, con enorme mayor intensidad que en los anteriores. Las dificultades de orden económico reflejadas en la carestía de la vida se traducen en trastornos de orden social que alcanzan en primer término a las grandes industrias y llegan difundándose a las más recónditas esferas de la actividad humana. De tal anomalía sufren en grado máximo los efectos las explotaciones ferroviarias españolas, que ven altamente dificultada su gestión por la inmensa elevación del coste de todos los elementos precisos así para su explotación como para la construcción y entretenimiento de su material. Factor importantísimo de esta clase de empresas es el numeroso personal en las mismas ocupado, de cuya suerte han tenido que preocuparse las Compañías ferroviarias ante el sagrado deber de procurarse los medios posibles para afrontar las dificultades de la vida. Por fortuna, la riqueza con que dotó Dios al suelo y al subsuelo de nuestra preciada isla y la laboriosidad de que hizo merced a sus naturales han sostenido el movimiento de los ferrocarriles mallorquines durante el año 1919, permitiéndoles aumentar el producto de sus ingresos a medida que se elevaban considerablemente las listas de sus gastos. Con ello nos ha deparado la Provi-

## Josep Puncernau Viladot

Sn. Miquel, 80--Despatx

Participa a ses relacions i amistats l'obertura d'un diposit de teixits de cotó per a dedicar-se a la compra i venta únicament al engrós. Aprofit aquesta ocasió per oferir-me als amics i comerç en general.

Palma 1 de Mars 1920

denia la satisfacción de poder proponeros hoy, apesar de las contrariedades adividas, el reparto de un dividendo igual al obtenido del ejercicio de 1918, después de atender como veréis en el Balance, a todas nuestras obligaciones financieras, a una prudente amortización del importe de nuestras líneas, al cuidadoso entretenimiento del material y de las vías y al cuantioso estipendio de la explotación, aumentado considerablemente con la elevación de las atenciones del personal, a que antes nos referíamos. Los trabajos de construcción del ferrocarril de Artá se han desarrollado activamente durante el pasado año, en términos deernos permitido acreditar la esperanza de abrirlo al servicio público en el transcurso del presente.

De la cariñosa recuerdo a la memoria del vocal don Sebastián Roses Sirgusa y del director, don Guillermo Morgues Biliboni, fallecidos en el año anterior, y da cuenta de que, para desempeñar el cargo que éste dejó vacante, fué nombrado don Sebastián Feliu Fons, sub director, cuyo cometido fué encargado el vocal secretario, don Rafael Blanes Tolosa.

La memoria termina diciendo que se ha resuelto que la cifra de ptas. 488.616'75, que el balance arroja en concepto de beneficios por liquidar, fuese distribuida en la forma siguiente:

«Para un dividendo de veinte y cinco pesetas por acción, 556.250 00 pesetas; a amortización del material de las líneas concedidas a perpetuidad, 90.000; a amortización de la línea de Santanyi, 50.000 00; para el Montepío de los empleados de la Compañía, 5.000 00; y a disposición de la Junta Administrativa para gastos de utilidad, previsión o decoro de la Compañía, 7.566 75 Total. 488.616'75 pesetas».

## El tabaco

Ayer, según ya dijimos en la edición anterior, se entregó tabaco, de las clases económicas, a los estancos. En éstos se puso inmediatamente el tabaco a la venta, agotándose con gran rapidez. A la hora de empezada la venta, ya volvió a aparecer en los estancos el letrero «No hay tabaco». Según noticias, la Tabacalera ya no volverá a entregar tabaco a los estancos hasta la próxima semana.

Ayer se aseguraba que a fines del presente mes quedarán los estancos completamente surtidos de tabaco, merced a grandes partidas que se irán trayendo de la Península.

## Servicios de la Benemerita

La guardia civil ha dado cuenta al señor Gobernador de los siguientes hechos: La del puesto de Palma, de haber detenido a una mujer que estaba reclamada por el Juzgado de Marina. La del de Alaró, de haber detenido y puesto bajo la acción judicial a un individuo de pésimos antecedentes presunto autor de diferentes hurtos perpetrados en aquel término municipal. Y la del de Binisalem, de haber sorprendido una partida de juego. El hecho fué puesto bajo la acción judicial.

## Del mar

Esta mañana ha llegado el vapor «Rey Jaime I», procedente de Barcelona,

También ha llegado el vapor «Rey Jaime II», procedente de Mahón. Esta mañana ha salido el vapor «Isteño», para la vecina isla de Cabrera. Al mediodía de ayer salió el vapor «Bellver», para Ibiza y Alicante. Esta noche, a las ocho y media, saldrá el vapor «Rey Jaime I», para la Ciudad Condal. Mañana, a las diez, saldrá el vapor «Rey Jaime II», para Ibiza y Valencia. Esta tarde, a las cinco, estará de regreso a nuestro puerto el vapor «Isteño». Ayer salió para Cartagena el pailebot «Villa de Alós». También salió el leúd «Amparo», para Port-Vendres.

## Mancomunidad de Ayuntamientos

El Consejo Permanente de esta Mancomunidad ha convocado Asamblea extraordinaria para el día seis del actual, a las diez y media de la mañana, en esta ciudad y local del «Cine Moderno», para tratar y resolver los siguientes asuntos:

1.º Modificación del párrafo 3.º base 8.º del Estatuto y del artículo 8.º del Reglamento, en el sentido de establecer que los reportos o derramas se hagan en proporción al número de habitantes de hecho de cada Municipio según el último censo oficial aprobado.

2.º Publicación del periódico.

## De Instrucción pública

El maestro de la escuela nacional de niños de La Vileta, D. Pedro Barceló, ha sido trasladado a la del Terreno.

D. Antonio Gelaert Cano, maestro de la escuela nacional de niños de Establiments, ha sido trasladado a la de La Vileta.

## Notas de Sociedad

### Restablecimiento

Se había restablecido de la enfermedad que le aquejaba, nuestro buen amigo el Presidente de la Junta de Obras del Puerto don Gabriel Mulet. Lo celebramos cordialmente.

### D. Juan Gamundi

Según telegrama recibido anteanoche en esta ciudad, en el *Diario Oficial del Ministerio de la Guerra* se ha publicado el destino a Palma del farmacéutico militar D. Juan Gamundi.

Este ha anunciado su llegada a esta ciudad para fines de la presente semana. El Sr. Gamundi, a su llegada a Palma, se encargará nuevamente de la Dirección del Laboratorio municipal.

### De viaje

Esta mañana han llegado de Barcelona, a bordo del vapor «Rey Jaime I», el Consejero general del Banco Hispano Americano don Restituto de Amézaga, don Ramón Pons y señora, el comerciante don Vicente Alzamora y señora, don Enrique Pujol el concejal don Bartolomé Pons y don Luis Fuster Rosiñol de Zagrana.

También ha llegado el Ingeniero jefe de Obras públicas don Bernardo Calvet. Ayer salieron en el «Bellver», para Alicante y Madrid, los jóvenes don Juan Moncada y don Juan Ferrer.

# CONFERENCIAS TELEGRAFICAS

(SERVICIO ESPECIAL Y EXCLUSIVO DE CORREO DE MALLORCA)

## DESDE MADRID

### Las Cortes

Madrid, 3 (1'00)

### Senado

A la hora acostumbrada empieza la sesión del Senado, que preside el señor Sánchez de Toca.

Se aprueba el acta de la sesión anterior. El señor Ampuero pide se mejore el servicio de correos de Bilbao.

El señor Burgos Mazo pide que el Estado pague a los médicos forenses.

El señor Laurencin protesta contra el aumento de las tarifas ferroviarias.

Los Marqueses de Caba y de Torre Nueva tratan cuestiones relacionadas con el aceite.

Censuran el régimen de privilegio de que goza la exportación.

Piden que se unifiquen las disposiciones que se han dictado sobre el aceite.

Se reanuda la discusión del proyecto de utilidades.

El Sr. Chapaprieta combate el artículo tercero.

Le contesta el señor Bias.

Se aprueba el artículo tercero.

Después de ligero debate, se aprueba hasta el artículo sexto.

Se suspende el debate.

Y se levanta la sesión.

### Congreso

A la hora de costumbre empieza la sesión del Congreso.

Preside el señor Sánchez Guerra.

Se aprueba el acta de la sesión anterior.

El Sr. Delgado Barreto denuncia abusos cometidos con respecto del azúcar.

El señor Terán dice que mantendrá la tasa de dicho artículo.

El señor Senra protesta de que se intente importar carnes congeladas.

Enumero los perjuicios que ello originaría a la ganadería.

El señor Marqués de Frontera defiende a la ganadería.

Se entra en la orden del día.

Se reanuda la discusión de los presupuestos.

El señor Barcia defiende una enmienda al proyecto de presupuesto de la Presidencia.

Se ocupa en supuestas anomalías cometidas en las oposiciones para el ingreso en el Consejo del Estado.

El señor Presidente del Consejo niega las supuestas anomalías.

Se acuerda prorrogar la sesión por 122 votos contra 15.

La minoría socialista dice que todos los artículos tendrán que aprobarse mediante votación nominal.

De esta manera se aprueba el artículo primero. Después de un pequeño incidente, se pasa a votación el artículo tercero...

La cuestión social

Madrid, 2 (5'30) Congreso ferroviario. En la Casa del Pueblo ha comenzado el Congreso ferroviario. Llegada del capitán general de Valencia...

La Bolsa

Table with market data: Interior contado, Interior fin de mes, Amortizable 5 por 100, etc.

Política

Madrid, 2 (5'30) Ampliación del Consejo. La aprobación de los presupuestos. Como ampliación a la nota oficiosa del Consejo...

Deschanel en Burdeos

Madrid, 2 (5'30) Deschanel en el Municipio. Banquete Burdeos. El Presidente de la República, señor Deschanel, llegó al Municipio a la una de la tarde...

Contra las tarifas ferroviarias

Madrid, 2 (5'30) Las Cámaras de Comercio. Las Cámaras de Comercio de España, reunidas en Madrid por medio de sus representaciones respectivas...

Solución de la huelga ferroviaria francesa

Madrid, 2 (5'30) La Federación nacional da por terminado el conflicto. París. La Comisión ejecutiva de la Federación nacional de ferroviarios ha publicado un orden del día...

De Provincias

Madrid, 3 (5'30) De Oviedo. Huelga de brazos caídos. Oviedo. Los obreros metalúrgicos de la fundición «Duro Pelguera» se han declarado en huelga...

Madrid, 2 (5'30) El Director de la fábrica les propuso, como solución, el equiparar los jornales de los obreros, a los que perciben sus compañeros de otras fábricas...

Madrid, 2 (5'30) El buque desplazaba 3.000 toneladas y conducía un importante cargamento a Orán. Uno de los naufragos ha manifestado que estuvieron en inminente peligro de ahogarse...

Madrid, 2 (5'30) El único pasajero que llevaba el vapor naufragado, era un artista de circo apellidado Chaliara, quien, en el siniestro, ha perdido todo su equipaje...

Madrid, 2 (5'30) El Consejo Supremo discute la compra y distribución de mercancías. La cuestión turca. Londres. Ayer celebró sesión el Consejo Supremo de los aliados...

Madrid, 2 (5'30) Lord Asquith vuelve al Parlamento. Manifestación de simpatía. Londres. La vuelta de Lord Asquith al Parlamento ha originado se le hiciera una manifestación de simpatía...

Madrid, 3 (5'30) Regreso de Deschanel. Alemania y Rusia. París. Ha regresado de Burdeos el Presidente de la República, Mr. Deschanel...

Madrid, 3 (5'30) EE. UU. y la paz. Nueva York. En los centros políticos se considera muerto el tratado de paz. Si el Senado lo hace fracasar definitivamente...

Madrid, 3 (5'30) Noticias varias. La «Gaceta». El aceite de orujo. Los envíos de ganado. En la «Gaceta» de ayer se insertó una disposición del Ministerio de Abastecimientos...

Madrid, 3 (5'30) El Banco de España. En la Junta preparatoria de accionistas del Banco de España, se les repartió la memoria del finido año...

Madrid, 3 (5'30) Farmacias de turno para el servicio de noche. Hoy miércoles día 3. D. Sebastián Bauzá, P. de San Antonio. D. José Fiol, calle Unión, 34.

Desde Barcelona Consejo de guerra por el asesinato de los guardias civiles. Llegada de un hidro-avión destinado a la casa que ha de establecer el servicio entre Palma y Barcelona. Regreso del Gobernador. Detención de los autores del asesinato de Sabadell

Los lectores de CORREO DE MALLORCA recordarán que en la noche del día 16 de Diciembre último fueron asesinados en la calle de Córcega los guardias civiles Gozalo y Paromingo. La forma en que fué realizado el crimen...

El presidente, señor Muñoz Zamora, dió orden de que fueran conducidos los procesados y éstos entraron poco después en el salón del Consejo custodiados por tres parejas de la guardia civil. Quitáronse las esposas y fueron colocados en los banquillos...

Los procesados manifestaban hallarse tranquilos, excepción hecha del «Chato», Climent y «Barberet» que estaban constantemente con la cabeza inclinada hacia tierra. Lo más interesante ha sido la lectura del apuntamiento. (Mañana lo publicaremos, no haciéndolo hoy por falta de espacio).

Procedióse enseguida al interrogatorio de los procesados, que niegan su participación en el hecho, tratando de explicar como y donde pasaron el tiempo la noche de autos. La mayoría de ellos declararon que su presencia por las inmediaciones del lugar del hecho, obedece a tener concertado un robo en la fábrica del señor Rovira.

Procedióse enseguida al interrogatorio de los procesados, que niegan su participación en el hecho, tratando de explicar como y donde pasaron el tiempo la noche de autos. La mayoría de ellos declararon que su presencia por las inmediaciones del lugar del hecho, obedece a tener concertado un robo en la fábrica del señor Rovira.

Procedióse enseguida al interrogatorio de los procesados, que niegan su participación en el hecho, tratando de explicar como y donde pasaron el tiempo la noche de autos. La mayoría de ellos declararon que su presencia por las inmediaciones del lugar del hecho, obedece a tener concertado un robo en la fábrica del señor Rovira.

Procedióse enseguida al interrogatorio de los procesados, que niegan su participación en el hecho, tratando de explicar como y donde pasaron el tiempo la noche de autos. La mayoría de ellos declararon que su presencia por las inmediaciones del lugar del hecho, obedece a tener concertado un robo en la fábrica del señor Rovira.

Procedióse enseguida al interrogatorio de los procesados, que niegan su participación en el hecho, tratando de explicar como y donde pasaron el tiempo la noche de autos. La mayoría de ellos declararon que su presencia por las inmediaciones del lugar del hecho, obedece a tener concertado un robo en la fábrica del señor Rovira.

Procedióse enseguida al interrogatorio de los procesados, que niegan su participación en el hecho, tratando de explicar como y donde pasaron el tiempo la noche de autos. La mayoría de ellos declararon que su presencia por las inmediaciones del lugar del hecho, obedece a tener concertado un robo en la fábrica del señor Rovira.

Procedióse enseguida al interrogatorio de los procesados, que niegan su participación en el hecho, tratando de explicar como y donde pasaron el tiempo la noche de autos. La mayoría de ellos declararon que su presencia por las inmediaciones del lugar del hecho, obedece a tener concertado un robo en la fábrica del señor Rovira.

Procedióse enseguida al interrogatorio de los procesados, que niegan su participación en el hecho, tratando de explicar como y donde pasaron el tiempo la noche de autos. La mayoría de ellos declararon que su presencia por las inmediaciones del lugar del hecho, obedece a tener concertado un robo en la fábrica del señor Rovira.

Procedióse enseguida al interrogatorio de los procesados, que niegan su participación en el hecho, tratando de explicar como y donde pasaron el tiempo la noche de autos. La mayoría de ellos declararon que su presencia por las inmediaciones del lugar del hecho, obedece a tener concertado un robo en la fábrica del señor Rovira.

Procedióse enseguida al interrogatorio de los procesados, que niegan su participación en el hecho, tratando de explicar como y donde pasaron el tiempo la noche de autos. La mayoría de ellos declararon que su presencia por las inmediaciones del lugar del hecho, obedece a tener concertado un robo en la fábrica del señor Rovira.

Procedióse enseguida al interrogatorio de los procesados, que niegan su participación en el hecho, tratando de explicar como y donde pasaron el tiempo la noche de autos. La mayoría de ellos declararon que su presencia por las inmediaciones del lugar del hecho, obedece a tener concertado un robo en la fábrica del señor Rovira.

En Gerona y en el domicilio del Alcalde de aquella ciudad, señor Bassols, fué encontrado un objeto sospechoso de gran tamaño, del que se hizo cargo un capitán de infantería.

En el expreso ha regresado de Madrid el Gobernador civil conde de Salvatierra, poseyéndose de nuevo del mando civil de la provincia. Ha declarado el señor Maestre a los periodistas que en Madrid se ha ocupado con los señores Allendesalazar y Fernández Prada de la cuestión social...

La policía ha de tener a los autores de asesinato de don Teodoro Jenny y de las heridas causadas a sus hijos don Eugenio y don Teodoro, hecho ocurrido en Sabadell el día 22 del pasado mes.

El jefe superior de policía dispuso que en el lugar donde se desarrollaron los sucesos no se tocara nada, para poder reconocer las huellas dactilares que habían quedado en los muebles y en las paredes.

Después de efectuados los reconocimientos convenientes y sacadas las fotografías de las huellas observadas, principió a actuar la policía, con tal acierto, que han sido detenidos los tres presuntos autores del asesinato.

Los detenidos se llaman Martín Martí Colomé (a) «Caderots», de 25 años natural de Sabadell; Víctorio Sabaté (a) «El Bicho», de 23 años, natural de Lérida; y José Peris Sanclemente, de 18 años, natural de Barcelona.

Los dos primeros pertenecen al ramo del agua, y el último es panadero. Martí y Peris se hallan convictos y confesos, y Sabaté fué reconocido por los hijos del señor Jenny, como autor de la puñalada inferida a su padre.

Se asegura que los detenidos han hecho revelaciones muy importantes que pueden llevar al descubrimiento de los autores de los actos terroristas que se vienen registrando de algún tiempo a esta parte.

Una última hora de la tarde fué detenido ayer en Tarrasa un sujeto apellidado «Veras» a quien se supone complicado en el asesinato del señor Jenny.

Boletín religioso. SANTOS. Casimiro, confesor; Iacelo, papa y mártir. Cuarenta Horas. Concluyen en San Miguel en obsequio del Sagrado Corazón de Jesús, en sufragio de una difunta: Exposición a las seis; a las diez, Terela; y Misa mayor; por la tarde, a las cinco, los actos de coro, estación, procesión, Te-Deum y reserva de S. D. M.

Otras funciones. En Montesión, se dará principio a la novena de la Gracia en honor del Apóstol de las Indias, S. Francisco Javier; por la mañana, a las cinco y media y siete y media, se hará durante una misa rezada; por la tarde, a las seis y media, con exposición del Santísimo, Rosario, ejercicio de la novena, sermón por el Reverendo Padre José Pianos, S. J., Superior de la Residencia.

Visita. A Ntra. Sra. de los Dolores, en los Sagrados Corazones o San Felipe Neri.

Sueltos y noticias. Juegos prohibidos. El Gobernador civil, señor Diez García, ha multado en 100 pesetas a cada uno de dos vecinos de Binisalem y a otro de Inca por «sospesas» de que en sus establecimientos se jugaba a los prohibidos.

Empresa Plaza de Toros. ANUNCIO. En la Secretaría de la Sociedad «La Valeda» hasta el día 15 de marzo próximo se admitirán proposiciones para el arrendamiento de la cantina de la Plaza de Toros de esta ciudad, para la temporada de 1920.

DULCE DE MEMBRILLO. OFERTA ESPECIAL 2 MIL KILOS. Al detall a ptas. 2'50 kilo. Caja de madera peso neto, 2 kilos... a ptas. 475 una. Antigua CASA L'LOFRIU.

Regaliz pectoral L.B. a la breva. La superioridad de estas pastillas ha sido reconocida por todos los que han hecho uso de ellas. Precio de la caja 1 peseta en todas las farmacias. Debe exigirse la marca L. B. en la caja que rodea la caja. Fábrica en Bayona-L. y E. Boul.